

Ergebnisbericht und Terminvorschau des TTC Mühlhausen

Zum Abschluss der Saison 2022/23 setzte es für die Mannschaften des TTC Mühlhausen zwar nur Niederlagen, doch trotzdem konnte man mit einer alles in allem sehr guten und erfolgreichen Saison mehr als zufrieden sein. Den Beginn des letzten Spieltages übernahm unsere **2. Jugendmannschaft** bereits schon freitags während den Trainingszeiten. Trotz starker Gegenwehr gegen den SV Bohlingen I, stand am Ende eine unglückliche 4:6 Niederlage auf der Anzeigentafel. Daniel Bohnenstengel mit 2 Einzelsiegen, sowie Fabian Bumiller und Florian Raible mit je einem Erfolg, sorgten für die Punkte des TTC. Die **2. Herrenmannschaft** reiste zum Abschluss nicht in Bestbesetzung zum Tabellendritten TTSF Hohberg III. Mit 2:9 setzte es dann auch die zu erwartende Niederlage. Kein Beinbruch, denn das Saisonziel, der Klassenerhalt in der Landesliga Gruppe 5, stand vor dieser Partie schon fest. Das allerletzte Spiel absolvierte die **1. Herrenmannschaft** beim FT V. 1844 Freiburg I. Hier ging es immerhin noch um Rang drei in der Abschlusstabelle der Oberliga Baden-Württemberg. Schließlich verlor unser Team ähnlich wie bereits schon in der Hinrunde sehr unglücklich mit 4:6. Der durchwachsene Start in den Eingangsdoppeln mit zwei Niederlagen, trotz Matchbällen von Adam Robertson/Kai Moosmann, verhinderten hier ein besseres Ergebnis. Die zwei Einzelsiege von Adam Robertson und je ein Erfolg von Kai Moosmann und Georg Winkler waren letztendlich zu wenig, um zumindest ein Remis zu erzielen. Aber auch hier verließ man die Halle mit erhobenem Haupt, denn der Klassenerhalt in der Oberliga, wurde zu Saisonbeginn, auch von den Experten nicht erwartet.

Nachfolgend die Endplatzierungen unserer Teams in den jeweiligen Spielklassen:

Jugend U19 II	Kreisklasse A	6. Platz
Jugend U19 I	Bezirksliga	3. Platz
Herren III	Kreisklasse A	4. Platz
Herren II	Landesliga Gr. 5	5. Platz
Herren I	Oberliga Ba. Wü.	7. Platz
Damen I	Landesklasse Gr. 10	1. Platz -> Meister !!

Nach der Saison ist vor der Saison. Es gilt nun die Mannschaften zu formen, um auch in der kommenden Saison 2023/24 wieder schlagkräftige Teams aufbieten zu können. Zudem läuft das Training bis Juli in gewohnter Manier weiter, bevor man im August eine kurze Sommerpause einlegen wird.